

7月のテーマ:サークル

いつもblogを見ていただきありがとうございます!

梅雨が明け、日差しがだんだんと強くなってきました(-.-)

すっかり夏本番で、体調はいかがですか?

家でゴロゴロするより、体を動かして良い汗かきましょー!!

そして夏バテや夏カぜに負けない体を目指そうー!!(^0^)/



あー!!!!!!

ということで、7月のテーマは東大阪病院職員が集まって活動している、サークルを紹介します(^0_0)

東大阪病院には、
いろいろなサークルがあり、それぞれ月に数回集まって
楽しくワイワイ活動しています\(^o^)/

このようなサークルがあります!!

- ・フットサル
- ・卓球
- ・野球
- ・マラソン などなど

今回は、リハビリ課職員の参加率 **No.1** (@_@:)!!
フットサルを紹介します!!

東大阪病院フットサルクラブ(HHFC)は
毎月第3土曜日に2時間程、試合形式の練習を行い、
さらに大会への参加や練習試合を積極的に行っています。

「老若男女関係なく、楽しく」
をモットーに、活動しているサークルです(^o^)

↓↓↓↓↓↓↓キ'ャリー・参加者アンケート↓↓↓↓↓↓↓



ST:??年目

こんにちは、老若男女でいう「老・男」です(;_ _)
雨にも負けず、老いにも負けず、若い人にも負けずに
走り回っています!!本当に楽しいサークルです☆彡

フットサルは未経験でしたが、楽しく活動しています!!
女子がゴールを決めれば得点は2点とお得です(*^^)v
得点王を目指して、一緒にいい汗流しましょう!!



PT:2年目

☆編集者から☆

東大阪病院のサークルは、業種や男女など関係なく活動しています(^v^)
このように他業種と関わる事は、臨床の場で情報交換がスムーズになることや
それぞれの業種の理解を深めることが出来るなどのメリットがあります(^-^)
私もフットサルに参加しており、公私ともに楽しんでいます!!!!

実は、釣りサークルを作ろうかと考えています...それでは、さようなら(-_-)